

## 三地区合同の 自主防災隊研修会 開催される

三地区自治会、地域づくり協議会

昨年12月8日(日)、各地区の自主防災隊の皆様、約50名のご参加を頂き、三地区合同の「自主防災隊研修会」が深伊沢公民館ホールで開催されました。

奇しくも前日12月7日(土)は、マグニチュード7.9、震度6の昭和東南海地震の発生から80年という節目の日でした。大きな地震は、100年周期で起きると言われており、まさに、災害は忘れたころにやって来ることを改めて感じます。

いつ大きな地震が来てもおかしくない時期に、タイムリーに研修会が開催されましたことは、「災害に備えよ!!」との暗示と受け止め、今一度、防災について考えていただければ幸いです。



## 子供たちによる 火の用心 夜回り 実施される



防災安全部、消防団

12月29日(日)夕方17時に、深伊沢公民館前広場へ子供たち約30名が集合し、「火の用心夜回り」を行いました。

拍子木やLED電球の提灯を持って「火の用心! マッチ一本火事の元! 戸締り用心! 火の用心!」と元気よく、わらアートのうさぎまでの区間を往復しました。

子供たちの大きな声に負けないよう、防火に努めましょう!!



今後の予定(直近) 問合せなどは深伊沢公民館へ連絡してください

- ・実施中 にこにこ応援団(有償ボランティアサービス)
- ・2/1(土) 10:00～ 久間田深伊沢地区合同防災学習会(鈴西小学校)
- ・2/22(土)～2/23(日) 深伊沢地区文化祭